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３月教育委員会定例会 会議録 

 

１ 日 時    令和６年３月 27日（水）13時 15分から 14時 43分 

２ 場 所    豊後高田市役所真玉庁舎教育委員会室 

３ 出席委員 

教育長     河野 潔 

職務代理者   大嶽由美子 

委員      高井 郁朗 

委員      松成 康男 

委員     護城 和代 

４ 事務局 

   教育総務課長      植田 克己 

   市参事兼文化財室長   板井 浩 

   学校教育課長      河野 政文 

５ 書 記 

総務管財係長  岩田 隆宏 

６ 議 題 

 １ 教育委員会事務局３月執行経過報告及び４月行事予定について 

 ２ 議題 

（１）第６号議案 豊後高田市子育て応援入学祝い金支給要綱の制定に 

ついて 

（２）令和６年度豊後高田市教育委員会指導指針について 

（３）令和６年豊後高田市議会第１回定例会の報告について 

（４）令和６年度入学式・入園式について 

その他 

 

開会あいさつ   教育長から開会あいさつ 

議事進行     大嶽職務代理者 

 

 （大嶽職務代理者） 

  それでは、只今から、令和６年第３回定例教育委員会を開会いたします。 

会議次第に沿って進行します。 

 

〇教育委員会事務局３月経過報告について（資料１～２ページ） 

教育長から３月執行経過報告について、資料にもとづき説明。 
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・３月 １日  高田高等学校卒業式 

・３月 ２日  中学校卒業式（高田中・河内中・戴星学園・田染中・真玉中・香々地中） 

・３月 ５日  【議会】議案質疑 

６日【議会】一般質問、14日【議会】社会文教委員会、 

18日【議会】予算審査特別委員会、21日【議会】閉会日 

・３月 ９日  教育長杯少年野球大会（～10日） 

・３月 11日  架け橋プログラム開発会議 

・３月 25日  幼稚園卒園式（夢いろ幼稚園・キラリいろ幼稚園） 

 

 （各委員） 意見・質問等なし。 

 

 

〇教育委員会事務局４月行事予定について（資料３ページ） 

教育長から事務局４月行事予定について、資料にもとづき説明。 

・４月 ９日  幼稚園入園式 

・４月 10日  中学校入学式 

・４月 11日  小学校入学式（桂陽・真玉・臼野・三浦・香々地） 

・４月 12日  小学校入学式（高田・河内・戴星・草地・呉崎・田染） 

・４月 29日  豊後高田市功労者表彰式 

 

 （各委員） 意見・質問等なし。 

 

 

〇第６号議案 豊後高田市子育て応援入学祝い金支給要綱の制定について 

（資料４～８ページ） 

 学校教育課長から資料に沿って説明。 

 

（大嶽職務代理者：議事進行） 

ただいまの提案について、ご意見・ご質問はありませんか？ 

 

（松成委員） ・これまでこの入学祝い金に類する制度はなく、新制度という 

ことでしょうか？ 

       ・所得制限等はなく、入学する全員が対象のものでしょうか？ 

       ・自動的に振り込まれるとかはなく、申請は必須のものでしょ 

うか？ 

また、申請忘れなどの場合の対応はどうなるのでしょうか？ 
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 （学校教育課長） 

  これまで類推する祝い金はなく、新制度になります。 

  本祝い金につきましては、所得制限等もなく、入学する全員が対象となる 

ものです。 

  振込先口座の確認等が必要になりますので、申請は必須となります。また、

申請忘れに対する対応についてですが、内部で協議を行い、承認されれば振り

込むという形になります。 

 

 （教育長） 

  この入学祝い金については、新たな制度ということもあり、不明な点も多々

あろうかと思います。 

  例えば、高校に行かずに就職する場合であったり、入学式までの間に他所に

転出した場合はどうなるのかという疑問、また、小・中学校への入学は早くに

把握できるのだから、５月の支給ではなく、就学援助制度の中の入学準備金を

支給する２月に合わせるなどすれば、保護者も助かるのではないかという意

見をいただくこともあります。 

このようなこともあることから、この入学祝い金については、まだまだ充実

をしていかなければならない要素はあると考えています。 

一方で、このような申請の形をとるに至った経過として、現在は様々な学校

がありますので、どこに入学したのかということを正確に把握する必要がある

ということから、申請には証明書の添付などを必須としているところです。 

新しい制度ですので、いろいろな弊害というものも考えられますが、私たち

としましては、ミスの無いように進めていかなければと思っているところです。 

 

（大嶽職務代理者：議事進行） 

 その他、意見、質問が無いようでしたら、第６号議案に対する審議を終結  

いたします。 

引き続き、採決に移りたいと思います。  

本議案を承認することについて、ご異議ございませんか？ 

 

（各委員） ありません。 

 

（大嶽職務代理者：議事進行） 

ご異議なしということで、承認することに決しました。 
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○令和６年度豊後高田市教育委員会指導指針について（資料９ページ） 

 学校教育課長から資料に沿って説明。 

 

 （各委員） 意見・質問等なし。 

 

 

○令和６年豊後高田市議会第１回定例会の報告について（資料 10～14 ページ） 

 学校教育課長から資料に沿って説明。 

 

（松成委員） 一般質問での有機農業の推進についての答弁についてですが、

地産地消と言うことと有機農作物と言うことの整理が必要で 

あると思いますが、本市の学校給食には、有機農作物を３割使

っていると言うことでしょうか？  

 

 （学校教育課長） 

  地産地消の取り組みの中で地元の食材を３割使っています。 

  その内訳の中に有機農作物が含まれているということです。 

 

（大嶽職務代理者） 予算審査特別委員会内の部活動地域移行体制整備事業費 

          に関する質疑、答弁についてですが、コーディネーター 

などの総括的な業務を行う人材に対する手当は予算化 

されているようですが、実際の指導者に対する手当は 

計上されているのでしょうか？ 

 

 （学校教育課長） 

  令和６年度から地域移行を予定するカヌークラブについては、委託料と 

して 65万円を計上しています。 

  委託料は休日（土・日・祝祭日）分のみでの積算としており、この中から、

指導者の人件費に充ててもらうことを想定しています。 

 

（大嶽職務代理者） 現時点では、カヌーのみを考えているのですか？ 

 

 （学校教育課長） 

  令和６年度については、年間の活動を通じて試行すると言う意味合いから、

カヌークラブのみで実施したいと考えています。 
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（大嶽職務代理者） 今後は増えていくということですか？ 

 

 （教育長） 

  すでに中学校の部活の内、運動部の６つ、文化部の６つにおいては、国の 

予算をいただく中で、それぞれ年間 210 時間ずつの部活動指導員を導入して

進めているところでもありますので、地域移行の先行実施と言えると考えて

います。 

  部活動の地域移行については、全国的にも全県的にもなかなか進まないの

が実態のようです。 

本市については、地域移行に向け、この部活動指導員制度を上手に活用して

いきたいと思っていますが、一方で部活動指導員を休日にのみに割り当てると

いうことは制度の趣旨にそぐわず、少し薄まってしまうところもありますが、

この 12 の部活を足掛かりに広げていくこともできるのではないかと思って 

いるところです。 

そして、そういったことを次々に進めていくのがコーディネーターの役割で

あり、４月から教育委員会事務局に１人配置する予定としています。 

この予算については、国から補助されることになっています。 

 

 （各委員） その他、意見・質問等なし。 

 

 

○令和６年度入学式・入園式について（資料 15ページ） 

 学校教育課長から資料に沿って説明。 

 

 （各委員） 意見・質問等なし。 

 

 

 （大嶽職務代理者：議事進行） 

  議事等が全て終了しました。 

その他、教育長から何かございますか。 

 

 （教育長） 

  本市の教育委員会の慣例によりまして、４月からの教育長職務代理者に 

ついて、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 13条第２項の規定に基

づき、私から指名させていただきます。 

  ４月からの職務代理者につきましては、護城委員にお願いします。 
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 （大嶽職務代理者：議事進行） 

  それでは、護城委員、４月からよろしくお願いします。 

 

  その他、事務局からあれば説明をお願いします。 

 

  ・令和５年度豊後高田市立小・中学校 学校運営評価委員会評価書について 

（学校教育課長） 

・令和６年４月１日付 人事異動について（教育総務課長） 

 

 

○その他 次回の開催について 

 次回は４月 25日 木曜日の 13時 15分からに決定。 

 

以上閉会。 


